

UGT renueva su liderazgo en la Ford de Almussafes

Agencia EFE – Hace 2 horas 5 minutos

Valencia, 17 feb (EFE).- UGT ha renovado su liderazgo en las elecciones sindicales que se han celebrado hoy en la factoría Ford de Almussafes para elegir a los 37 representantes del comité de empresa, ha informado su candidato, Carlos Faubel, en declaraciones a EFE.

El sindicato UGT ha obtenido la mayoría en el comité de empresa con 25 representantes, seguido por STM con 5, CCOO con 4 y CGT con 3.

En estas elecciones, el número de miembros del comité de empresa se ha incrementado de los 33 anteriores a los 37 que integrarán el nuevo comité, debido al incremento de la plantilla por las adjudicaciones de nuevos modelos y la ampliación de las instalaciones.

UGT ha ganado 5 delegados y STM ha conseguido dos representantes más, mientras CCOO ha perdido 3 y CGT mantiene el mismo número.

La participación ha alcanzado el 83 % de los trabajadores, que han depositado sus votos en las 24 mesas electorales preparadas para la ocasión.

La votación se ha desarrollado entre las dos de la madrugada y las seis y media de la tarde, y se ha finalizado el recuento de votos sobre las 20.30 horas.

Los sindicatos que han optado a la representación son UGT, con la candidatura de Carlos Faubel; CCOO, liderado por Miquel Rosaleny; CGT, encabezado por Mariano Bosch; y STM, con Paco González.

Para los 37 representantes, se han elegido 32 en el colegio de obreros (para los que se han presentado los cuatro sindicatos) y cinco en el de técnicos y administrativos (al que han optado UGT y CCOO).EFE